
De : stéphanie Desforges <sdesforges@portsaguenay.ca>

Envoyé : 14 août 2019 10:13

À : Cartier, Annie (BAPE) <Annie.Cartier@bape.gouv.qc.ca>

Objet : Rectifications - Port de Saguenay

Bonjour Mme Cartier,

Tel que proposé par le Bureau d'audience publique sur l'environnement, le Port de Saguenay aimerait rectifier trois informations erronées véhiculées lors de la deuxième audience publique du projet de desserte en gaz naturel d'Énergir. Ces informations erronées ont été transmises lors du dépôt de mémoire de M. Adrien Guibert-Berthez, représentant de la Coalition Fjord :

- **INFORMATION ERRONÉE :** « ...aucun train n'est passé sur la desserte ferroviaire. »
RECTIFICATION : Le chemin de fer de la zone industrialo-portuaire a été utilisé au cours des dernières années pour du transport hors-norme et certains transports ponctuels de marchandises. Ce chemin de fer a été construit également pour les projets en développement dans la zone IP. Par ailleurs, il est essentiel pour un port en eau profonde aussi stratégique que celui du terminal de Grande-Anse d'être raccordé au chemin de fer national. C'est pourquoi le chemin de fer apparaissait dans les premiers plans d'aménagement de Grande-Anse, qui datent de plus de 30 ans. Enfin réalisé, c'est aujourd'hui une des raisons majeures pourquoi les grands projets en développement ont choisi la zone industrialo-portuaire de Saguenay pour s'installer.
- **INFORMATION ERRONÉE :** « ... seul client possible de la zone IP est Arianne Phosphate... »
RECTIFICATION : L'Administration portuaire de Saguenay est en discussion avec plusieurs projets simultanément, dont notamment Métaux BlackRock et Énergie Saguenay.
- **INFORMATION ERRONÉE :** « ...30 ans après sa création, toujours pas de client au Port de Saguenay... »
RECTIFICATION : En 2018 uniquement, le Port de Saguenay a manutentionné 369 020 tonnes métriques au terminal de Grande-Anse. Ces produits, transportés à bord des 60 navires qui ont fait escale au Quai Marcel-Dionne au courant de l'année, sont principalement destinés à nos industries régionales. Le Port de Saguenay entretient des liens commerciaux avec plus d'une quinzaine de pays.

Merci de prendre en considération ces éléments d'information,

Bonne journée,

